

# 四条だより

令和7年7月号



総括テストⅡが終わりました。今回は、9教科が実施され大変だったと思いますが、実力は発揮できたでしょうか。7月半ばには、三者懇談会も始まり、3年生にとって今回のテストは進路を考える大切な目安となります。テストが返却されたら点数だけにとらわれず、今後の学習に向けて自分の課題をしっかり見つめてください。これから厳しい暑さも予想されますが、水分補給など体調には十分気をつけて残り3週間の1学期を元気に過ごしてほしいと思います。

## 夏季大会始まる

6月21、22日の陸上競技を皮切りに、夏季選手権大会が始まりました。ハンドボールやソフトテニスの大会が四条中学校でも行われる予定です。いよいよ本格的にそれぞれの部で大会がスタートしはじめます。この大会は、市内大会から府下大会、さらには近畿・全国大会へとつながっていきますが、3年生にとっては、3年間の集大成となる最後の大会のスタートです。また、吹奏楽部も8月4日に第62回京都府吹奏楽コンクールに出演します。吹奏楽部にとっては最大の目標であり、最も緊張する場となるでしょう。昨年度金賞をいただき今年度も金賞を目指して頑張ってください。どの部の生徒も緊張と期待で大会やコンクールを迎えるでしょうが、自分を信じ、仲間を信じ、悔いの残らないよう全力を尽くしてほしいと思います。やり切った後には、きっと新しい自分がいるはずです。保護者の皆様には、子どもたちのがんばっている姿への熱い応援をよろしくお願ひいたします。



## 休日参観ありがとうございました。

6月10日（土）の休日参観においては、たくさんの保護者の方に来校いただき、ありがとうございました。子どもたちの学習している様子や部活動をがんばっている姿を直接見ていただき、大変うれしく思います。また、部活動懇談会、学級懇談会、進路説明会、部活動見学等にも多数ご参加いただきありがとうございました。



## 熱中症に注意

6月中に梅雨が明け、明日から7月になります。6月中から本当に暑い日が続き、これからも厳しい暑さが予想されます。体育の授業や部活動などで多くの水分補給が必要になってきます。お家からの水分を多めに持ってきてください。また、熱中症対策のため塩分タブレットやスポーツドリンク（そのままでしたら糖分が多いので水で薄めるなどしてください。）や経口補水液なども熱中症対策に持ってきてください。また、夜遅くまで起きずに睡眠を十分にとり、必ず朝食をとるようにして、規則正しい生活に心がけてください。暑さが厳しい中、体調には十分に気をつけて残り3週間の1学期を元気に過ごしてほしいと思います。